



Platz der Generationen



Skizze: Atelier für Architektur

Projektträger Stadtgemeinde Ferlach
9170 Ferlach, Kirchgasse 5
www.ferlach.at

Aktivitäten Die Stadtgemeinde Ferlach hat mehrere Gemeindeentwicklungsprozesse unter Einbeziehung der Bevölkerung durchgeführt. Eines der zentralen erarbeiteten Resultate ist die Neugestaltung des Hauptplatzes. Die Ambition für die Neugestaltung des Platzes folgt Fragen nach Aufenthaltsqualitäten, die tägliche Nutzer des Platzes gemeinhin als attraktiv erleben. Folgende Aktivitäten werden gesetzt:

- Realisation eines Fontänenbrunnens und von Trinkbrunnen
- Möblierung: Sitzbänke, Sitzhocker, Sitzlandschaft, Sitzpodeste
- Ausstattung: Granitwürfel-Poller, Abfallbehälter, Radanlehnbügel
- Baumpflanzung und Anwuchspflege

Ziel Der Platz der Generationen verleiht der Innenstadt neues Flair und bislang nicht vorhandenen Komfort, der Menschen aller Altersgruppen einlädt, auf den Platz zu kommen und zu verweilen. Als neuer Hotspot ist er ein wichtiger Teil der nachhaltigen Innenstadtentwicklung und Ortskernbelebung mit den Zielen:

- Lebenswertes Zentrum - Aufenthaltsqualität für alle Generationen
- Erhöhte Standort-Attraktivität, Schaffung von A-Lagen
- Verkehrsberuhigung: mehr Fußgänger und Radfahrer - weniger Autos
- Schaffung von innerstädtischer Grünraumqualität
- barrierefreie Zugänge, Begegnungszonen, Shared Space

Zeitplan 1. September 2019 – 31. August 2021

Finanzen Gesamtkosten: EUR 289.488,--
LEADER Förderung: EUR 100.000,--

Mit Unterstützung von Bund, Land und Europäischer Union